

El Informador 1-B Local, 24/ene/13

Tras pagar el crédito quirografario

# Fitch sube calificación crediticia a Jalisco

**MONTERREY.-** El Gobierno de Jalisco tuvo ayer oportunidad de un respiro gracias a que una calificadora financiera, Fitch México, mejoró la calificación para la calidad crediticia del Estado, aunque lo mantiene bajo observación, gracias a que quedó pagado el crédito quirografario que quedó tras los Juegos Panamericanos Guadalajara 2011.

La nota de Fitch para Jalisco pasó de "D(mex)" a "BB+(mex)", con perspectivas estables. La agencia evaluadora dijo que la nueva calificación es "especulativa" y añadió que analizará la evolución de las acciones emprendidas por el Estado para contener los efectos del incumplimiento con el crédito, solventado antes de que la Entidad pasara a cartera vencida.

Señaló que la modificación refleja la liquidación total de un crédito de corto plazo no constitutivo de deuda pública, contratado en 2011 con Banco Interacciones, por mil 400 millones de pesos. Dicho pago fue incumplido por un término menor a 30 días y quedó li-

quidó sin necesidad de acción judicial alguna y con base en una autorización legislativa específica. La calificación "BB+(mex)" incorpora el antecedente de incumplimiento selectivo.

La calificadora se refirió de esa manera al aviso confirmado el 18 de enero por la Secretaría de Finanzas del Gobierno de Jalisco, en el sentido de que liquidó ese crédito, cuyo ultimátum era el lunes 21.

El Gobierno estatal hizo el anuncio después de autorizado, sin embargo, un nuevo crédito para el Estado, por dos mil 439 millones de pesos, entre otras cosas para resolver pasivos que quedaron después de la organización de los Juegos Panamericanos. Los diputados aprobaron la nueva deuda, pero anunciaron la instalación de comisiones para revisar las finanzas locales.

Fitch México también bajó la calificación de 13 créditos bancarios contratados por Jalisco, por un monto global de 10 mil 988.7 millones de pesos.

NTX